

LE GÉNÉRAL DE LATTRE DE TASSIGNY

Paris, le 28 octobre 1949

Cher Monsieur Heywood,

De retour à Paris, je veux sans tarder vous remercier de l'aimable accueil que vous m'avez réservé.

Je veux aussi vous dire tout l'intérêt que j'ai pris à la visite du Collège de Marlborough. La belle jeunesse ardente et généreuse que j'y ai rencontrée, l'agrément des conversations que j'ai eues avec les professeurs et les préfets, constitueront pour moi des souvenirs durables et précieux.

La charmante hospitalité de Madame Heywood m'a permis de passer une délicieuse soirée de repos et de m'entretenir du problème de l'Education de la jeunesse avec deux personnalités aussi averties que vous-même et Monsieur Rutland.

J'ai été heureux de recevoir de vos nouvelles à Londres et je retiens votre suggestion de tirer quelques conclusions de mes visites aux Public Schools Britanniques dès que j'en aurai le loisir. Je ne manquerai pas, soyez-en sûr, alors, de vous faire part de mes observations.

*Very truly yours, Cher Monsieur Heywood,
L'assurance de mes sentiments très sincères
et très cordiaux.*

J. de Lattre

